



Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,

dieses Mal wenden wir uns in eigener Sache an Sie: Wir haben unseren Namen leicht geändert. Warum? Das Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V. (KHW) wurde 1975 gegründet. Neben der Unterstützung eines Zentrums für Menschen mit körperlichen Beeinträchtigungen in Bamako/Mali wurde in den ersten Jahren unter anderem eine große Poliomyelitis (Kinderlähmung)-Impfaktion in Mali und dem Senegal durchgeführt sowie eine Krankenstation und eine Kindertagesstätte auf Haiti gebaut. In den nächsten Jahrzehnten folgte die Erschließung weiterer Länder und damit neuer Projekte im Bildungs- und Gesundheitssektor.

Seit über 45 Jahren verpflichten wir uns in unserer täglichen Arbeit den Leitsätzen unserer Gründer: direkte Hilfe ohne Umwege in enger Zusammenarbeit mit Vertrauensleuten vor Ort – stets in einem gleichwürdigen und gleichwertigen Verhältnis zu allen Menschen.

Vor diesem Hintergrund haben wir uns mit der Wendung „Dritte Welt“ in unserem Namen schon seit längerem etwas schwergetan. Gleichwohl ist uns bewusst, dass die Gründer damit einen 1975 völlig geläufigen Begriff verwandten – weit entfernt von jeder Absicht, ein Menschsein dritter Klasse zu definieren. Schon damals ging es ihnen allein darum, die eine Welt zu schaffen, die verbunden ist durch die Gleichheit der Rechte aller Menschen: lernen zu können, in Gemeinschaft beschützt zu sein und wann immer nötig medizinisch versorgt zu werden.

Eine Dritte Welt gibt es nicht – nur die EINE!



Die Kinder und Jugendlichen in Gangadikhola/Nepal freuen sich über den Besuch unserer Projektmanagerin.



Das Waisenhaus Pouponnière (auf Deutsch: Puppenstube) wurde im Jahr 1956 als Malis erste Institution für Waisenkinder und verlassene Kinder in der Hauptstadt Bamako gegründet.



In Bagarkhutti/Nepal unterstützen wir die Erweiterung einer Primarschule sowie die Durchführung von kapazitätsbildenden Maßnahmen.



Schüler*innen lernen in der Bibliothek der Vor- und Primarschule „Les Genies“ in Ntarama/Ruanda.

So haben wir nun entschieden, unsere Grundhaltung noch deutlicher in unserem Namen zu tragen, ermuntert im Dialog mit zahlreichen Spenderinnen und Spendern. Deshalb sind wir ab sofort das

Kinderhilfswerk Eine Welt e. V.



**Kinderhilfswerk
Eine Welt e. V.**

Wir freuen uns sehr darüber, weil es sich richtig anfühlt – und weil es auf den Punkt bringt, was wir gemeinsam wollen!

Weiter geht's – mit herzlichen Grüßen aus Hamburg im Namen des gesamten Teams!
Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung, alles Gute – und bleiben Sie gesund!

Uwe Schmidt (1. Vorsitzender)

Hauke Nagel (2. Vorsitzender)

Kara Eggers

P.S.: Ja, Sie haben richtig gelesen, unser Vorstand begrüßt ein neues Mitglied: **Kara Eggers**. Ein Interview mit der jungen Erziehungswissenschaftlerin finden Sie übrigens auf unserer Website im Bereich Neuigkeiten!

♥ JETZT SPENDEN Freie und insbesondere regelmäßige Spenden erhöhen die Planungssicherheit unserer Projekte und reduzieren zudem unseren Verwaltungsaufwand. Sie können dort eingesetzt werden, wo sie am dringendsten gebraucht werden. Egal wie Sie sich entscheiden, Sie können sicher sein, dass Ihre Spende unseren Projekten zugutekommt und effizient eingesetzt wird. Daher sind wir auch mit dem DZI-Siegel ausgezeichnet. Jeder Euro hilft!

Wenn Sie diesen Informationsbrief nicht mehr erhalten möchten oder lieber per E-Mail (4x pro Jahr) informiert werden möchten, nehmen Sie bitte mit uns Kontakt auf unter info@khw-eine-welt.de oder 040/227 99 96. Wir kümmern uns dann umgehend um Ihr Anliegen.



Als Zeichen für den verantwortungsvollen Umgang mit den uns anvertrauten Mitteln trägt das Kinderhilfswerk Eine Welt e. V. seit 1992 – bei ununterbrochener jährlicher Verlängerung – das DZI Spenden-Siegel.